

Vic-en-Bigorre. Les lycéens étaient en régie



Le jour des «Portes ouvertes» à la cité scolaire Pierre-Mendès-France, les élèves des trois établissements, ainsi que les équipes éducatives, administratives, de services, sont sur le pont. Ils accueillent les visiteurs, les guident dans les différentes salles, expliquent et témoignent. Ainsi, ils étaient quatre élèves de terminale Bac pro Électrotechnique énergies et équipements communicants (Eleec) et bac pro Système électronique numériques (SEN), devant une application pratique de leurs apprentissages en cours. Il faut dire

que Vincent Durieux, Kevin Jouve, Damien Lauret et Étienne Billaud sont, en dehors de leurs heures de cours, réunis par le goût de la musique, et qu'ils ont eu comme projet commun, à moment donné, la formation d'un groupe ; le corollaire en étant la maîtrise de régies lumières et son pour le passage en scène.

L'expérimentation «technique de spectacle» a bien évidemment trouvé l'écho pédagogique du côté des enseignants de la section Eleec dont Joseph Borrell (en génie électrotechnique) ; et c'est ainsi que les visiteurs ont pu observer des techniciens qui, entre ordinateur, table de réglage, pont avec projecteurs, mettaient en lumière, donnaient à l'atelier du lycée professionnel, un air de plateau technique de scène.

J. P